

Venezuela: appel à la mobilisation en vue des élections parlementaires



Caracas, 30 novembre (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Uni du Venezuela, PSUV, Diosdado Cabello, a appelé aujourd'hui à une grande mobilisation des secteurs populaires pour participer aux élections législatives du 6 décembre.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu dans l'état de Mérida, Diosdado Cabello a appelé les bases sociales du Grand Pôle Patriotique à s'informer sur les candidats et sur la façon d'exercer le vote pour garantir la victoire des forces partisans du gouvernement bolivarien aux prochaines élections.

Le dirigeant socialiste a convoqué en plus les militants du PSUV, ses organisations politiques et les mouvements alliés à s'impliquer dans le déroulement de la campagne électorale pour porter le message d'espoir au peuple vénézuélien.

Il a relevé que la victoire aux élections de l'Assemblée Nationale, le parlement unicaméral, constituera la meilleure vengeance contre les secteurs de la droite et il a réitéré l'appel à récupérer cette institution des mains de l'opposition la plus radicale pour le mettre de nouveau au service des intérêts de la population.

Le premier vice-président du PSUV a rappelé que durant les 15 ans au pouvoir législatif, les forces révolutionnaires ont approuvé plus de 900 lois en faveur du peuple et du pays.

« Au contraire, ces cinq dernières années, pendant que le parlement a été aux mains de la droite, il a seulement entrepris des actions pour promouvoir des sanctions et des agressions » a assuré le dirigeant socialiste.

Une fois installée la nouvelles législature le 5 janvier 2021, ledit Bloc de la Patrie présentera un projet de loi pour sanctionner ceux qui ont dirigé l'Assemblée Nationale et s'en sont servis pour voler des actifs du Venezuela à l'étranger, a affirmé Cabello.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241122-venezuela-appel-a-la-mobilisation-en-vue-des-elections-parlementaires>



Radio Habana Cuba